

Bürgerarbeitskreis Leitbild gegründet

Am 10. Januar hat sich ein „Bürgerarbeitskreis Leitbild“ konstituiert.

Er wird in einem ersten Schritt verfügbare Unterlagen der Stadt sowie Leitbilder anderer Kommunen prüfen, um sie für seine Arbeit zu nutzen.

Der Arbeitskreis beabsichtigt, in einem Leitbildprozess Eckpunkte zu erarbeiten und einen Rohentwurf zu erstellen.

Der Bürgerarbeitskreis hofft, dass viele interessierte Haaner Bürgerinnen und Bürger am Leitbild für Haan mitwirken. Moderatoren würden dann Teilbereiche in Arbeitsgruppen diskutieren und die Ergebnisse in den Leitbildprozess einbringen. Alle grundsätzlichen Gedanken zum Leitbild sollen der Öffentlichkeit vorgestellt werden.

Abschließend soll das Ergebnis der Überlegungen des Arbeitskreises mit möglichst vielen Haaner Bürgerinnen und Bürgern, Vertretern gesellschaftlicher Gruppen und der Wirtschaft diskutiert und abgestimmt werden.

Die nächste Sitzung des Bürgerarbeitskreises Leitbild findet am 13. Februar statt. An einer Mitarbeit Interessierte können sich unter der Tel.- Nr. 51992 melden.